



Les régions d'action sociales de l'Ouest Lausannois et de Prilly-Echallens mettront en place des **ateliers sur l'usage des outils en ligne** (e-banking, démarches en ligne, recherches sur internet, bureautique, etc).

Pour qui ?

Toute personne habitant l'une des deux régions

Pourquoi ?

Parce que l'utilisation d'internet et de ses outils dans la vie quotidienne, ainsi que les démarches administratives, ne vont pas de soi

Quel soutien ?

Les ateliers seront animés par des bénévoles formés, deux fois par mois. La prestation sera gratuite.

Toute personne souhaitant développer ses compétences numériques pourra participer sans inscription et sans contrainte de fréquentation régulière. L'accompagnement sera adapté à la demande et aux connaissances.

Quand ?

Dès février 2024